| Fecha | Sección | Página |
|------------|-----------|--------|
| 11.10.2010 | República | 3 |

Impulsa Herrera Caldera desarrollo carretero

El Sol de Durango

DURANGO, Dgo. (OEM-Infor- que viene a dar respuesta a una demex).- Al ratificar su compromiso de manda histórica de los habitantes trabajar al lado de los gobiernos municipales para impulsar el desarrollo de todas las regiones, el gobernador Jorge Herrera Caldera anunció que creará una dependencia para atender y apoyar los proyectos de los ayuntamientos, lo anterior lo anunció al inaugurar la carretera Vicente Guerrero-Súchil, misma que fue reconstruida con pavimento hidráulico bajo el esquema de financiamiento PIPS.

Fue en los límites de ambos municipios, donde acompañado de los alcaldes de Vicente Guerrero, Luis Orlando Calzada Rivera, y de Súchil, Guillermo Hernández Dávalo, donde el mandatario estatal hizo el anuncio al señalar que la etapa de competencia electoral ya quedó atrás "ahora debemos trabajar por el bien de la sociedad dejando a un lado las filiaciones partidistas y las posiciones político-ideológicas".

Dijo que obras como esta carretera

de esta región, son las acciones que deben contar con el apoyo de todos.

Además anunció el elaborar el proyecto para gestionar los recursos a fin de construir la carretera Súchil-Charcos que integrará a esta región con el municipio de Mezquital a través de la carretera a Guadalajara.

Recordó que la carretera Vicente Guerrero Súchil beneficia a más de 30 mil habitantes de esta región donde se asientan 20 localidades que tendrán una mejor oposición para trasportar sus mercancías agrícolas y pecuarias a fin de comerciarlas en mejor condiciones, sin duda abre nuevas oportunidades de desarrollo.

Mi gobierno, indicó, seguirá trabajando en obras que lleguen nuestros municipios y que beneficien directamente a las familias, subrayó que en este trabajo no caben diferencias por colores políticos ni mucho menos desencuentros entre los poderes y los niveles de gobierno.



Página 1 \$ 7892.42 Tam: 244 cm2 AGUTIERREZ

El Sol de México

| Fecha | Sección | Página |
|------------|-----------|--------|
| 11.10.2010 | República | 3 |

FOTO: EL SOL DE DURANGO/ OEM-INFORMEX



>> EL GOBERNADOR de Durango, Jorge Herrera Caldera, al inaugurar la carretera Vicente Guerrero-Súchil.